

SKISPRINGEN/KOMBINATION

Sachsenpokal zum Schanzenjubiläum

GEYER – Im Greifenbachtal gibt es etwas zu feiern. Die Max-Liesche-Schanze, auf der Weltmeister und Olympiasieger wie Ronny Ackermann, Sven Hannawald, Richard Freitag und Eric Frenzel gesprungen sind, wird 90 Jahre alt. Morgen ist der nach dem ersten Vereinsvorsitzenden benannte Bakken Schau- platz für Skispringer und Kombinierer, die um den Sachsenpokal kämpfen. Etwa 90 Aktive treten an, wenn ab 11 Uhr zwei Wertungssprünge und ab 15.30 Uhr der Kombinationslauf auf der Rollerstrecke ausgetragen werden. (mas)

Termine